



Seit 1967 ist der Bauherrenpreis der Zentralvereinigung der ArchitektInnen ein Instrument zur Reflexion des Architekturgeschehens in Österreich aus der Perspektive der BauherrInnen und zugleich Ideengeber und Vorbild für zahlreiche regionale wie internationale Bauherrenpreise. Die Ausstellung ZV Bauherrenpreis '13 gastiert von 19. September - 18. Oktober 2014 im vai Vorarlberger Architektur Institut und würdigt die ausgezeichneten Projekte, darunter der Islamische Friedhof von Bernardo Bader als Preisträger im Bundesland Vorarlberg sowie das Agrarbildungszentrum Salzkammergut in Altmünster, das von Fink Thurnher Architekten gestaltet wurde.

„Der Bauherrenpreis der Zentralvereinigung der ArchitektInnen Österreichs honoriert Persönlichkeiten oder Personenkreise, die sich als BauherrIn oder AuftraggeberIn und MentorIn für die Baukultur in besonderer Weise verdient gemacht haben.“

Marta Schreieck, Präsidentin ZV Österreich

PreisträgerInnen:

Wohnbebauung BOA, Wien

Bauherrschaft: BUWOG Bauen und Wohnen GmbH, Wien; Dr. Gerhard Schuster (Geschäftsführer)

Architektur: Köb & Pollak Architektur mit Alexander Schmoeger, Wien

Pflegewohnhaus Liesing, Wien

Bauherrschaft: Stadt Wien, Wiener Krankenanstaltenverbund (KAV); Dr. Roland Paukner, Ingrid Thanner, MAS (Direktion der Teilunternehmung Pflegewohnhäuser), Walter Teuschler (leitender Direktor PWH Liesing)

Architektur: Riepl Kaufmann Bammer Architekten, Wien

Agrarbildungszentrum Salzkammergut, Oberösterreich

Bauherrschaft: Landes-Immobilien GmbH vertreten durch das Amt der OÖ Landesregierung, Abteilung Gebäude- und Beschaffungs- Management, Mag. Gerhard Burgstaller

Architektur: Fink Thurnher Architekten, Bregenz

Holzbau Meiberger, Salzburg

Bauherrschaft: Meiberger Holzbau GmbH & CoKG, Walter Meiberger

Architektur: LP architektur ZT GmbH, Altenmarkt i. Pongau

Erweiterung Gusswerk, Salzburg

Bauherrschaft: Gusswerk Eventfabrik GmbH, Marco Sillaber

Architektur: ARGE Erweiterung Gusswerk (hobby a., LP architektur, CS-architektur, Strobl Architekten)

Atelier Krawagna, Kärnten

Bauherrschaft: Dorli & Peter Krawagna

Architektur: Reinhold Wetschko, Klagenfurt

Islamischer Friedhof, Vorarlberg

Bauherrschaft: Gemeinde Altach Immobilienverw. GmbH & Co KG, Bürgermeister Gottfried Brändle

Architektur: Bernardo Bader, Dornbirn

Ausstellung

Bauherrenpreis '13

der Zentralvereinigung der ArchitektInnen Österreichs

Einladung zur Eröffnung

Donnerstag | 18.09.14 | 19 Uhr

Begrüßung

Verena Konrad | Direktorin vai

Zur Ausstellung spricht

Dieter Klammer | Präsident zv vorarlberg

Fünf Tage lang bereiste die Jury – bestehend aus Arno Brandhuber/Berlin, Christian Kühn/Wien und Dorte Mandrup/Kopenhagen – für den Bauherrenpreis '13 die österreichischen Bundesländer um aus 30 Projekten, die zuvor von den bundesländerweise tätigen Nominierungsjurien aus insgesamt 90 Einreichungen ausgewählt wurden, die Preisträger 2013 zu ermitteln. Die Ausstellung im vai gibt einen Überblick über die eingereichten und preisgekrönten Projekte.

vai

Vorarlberger Architektur Institut
Marktstraße 33 | Dornbirn | Austria

Ausstellungsdauer:

19|09|14 – 18|10|14

Öffnungszeiten:

Di – Fr 14 – 17 Uhr | Do bis 20 Uhr | Sa 11 – 15 Uhr
und nach Vereinbarung

Begleitprogramm unter www.v-a-i.at

Eintritt frei

Termine:

Lange Nacht der Museen - Sa 04|10|14, ab 18 Uhr

Führung - Do 09|10|14, 18 Uhr

Mit freundlicher Unterstützung der vai-Jahrespartner:



Weitere Führungen und Ausstellungsgespräche auf Anfrage